

## RESTAURATION: ouverture d'un nouveau Burger King à Clermont-Ferrand

L'enseigne de restauration rapide **BURGER KING** va ouvrir un nouveau restaurant à Clermont-Ferrand. Il s'agit du deuxième restaurant après celui d'Aubière. Il est installé dans le quartier de Brézet et compte un drive. L'établissement vient prendre la place du Quick. Il s'étend sur plus de 500 m<sup>2</sup> avec 210 places en intérieur et une cinquantaine en terrasse. Il compte 90 salariés recrutés localement. Burger King compte plus de 250 établissements dans le pays et poursuit son rythme de 50 à 75 ouvertures par an. [www.burgerking.fr](http://www.burgerking.fr)